

Air Transat: Nueva conexión directa entre Canadá La Habana

Image not found or type unknown



Aerolínea canadiense Air Transat

La Habana, 18 dic (RHC) La Habana, 18 dic (RHC) La aerolínea canadiense Air Transat, recibió una calida bienvenida en la noche del viernes en el Aeropuerto Internacional José Martí, marcando un hito al establecer la ruta directa desde Montreal hasta La Habana.

Esta nueva conexión se convierte en la única vía de transporte aéreo entre Canadá y la capital cubana.

Según informaciones publicadas en el perfil de Facebook del Aeropuerto Internacional José Martí, esta asociación estratégica con Air Transat refuerza las operaciones aéreas durante la temporada de invierno en Cuba.

La aerolínea operará dos vuelos semanales, con llegadas los días lunes y viernes, y salidas los días martes y sábados.

El establecimiento de esta ruta representa un paso significativo para fortalecer los lazos entre Canadá y Cuba, así como para fomentar el turismo y los intercambios comerciales entre ambos países. Air Transat, reconocida por su excelente servicio y calidad, se convierte en una opción atractiva para los viajeros que deseen visitar la nación caribeña desde Montreal.

Con esta nueva ruta, se espera un aumento significativo en el flujo de pasajeros entre Canadá y Cuba durante la temporada de invierno, quienes podrán disfrutar de la comodidad y conveniencia de vuelos directos, sin necesidad de hacer escalas en otros destinos.

La apertura de la ruta Montreal-La Habana por parte de Air Transat es una clara muestra del creciente interés turístico por Cuba y la confianza de las aerolíneas internacionales en el potencial de la Isla como destino atractivo para los visitantes. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/342364-air-transat-nueva-conexion-directa-entre-canada-la-habana>



Radio Habana Cuba